

En Babia, 27 de mayo, 1989.  
Asamblea General de la S.E.P.T.G.

Pablo Falcón da la bienvenida y propone situar el orden del día:

M. Antonia Vega, secretaria, informa de que Carmen Bernia no está en situación de asistir por enfermedad.

Roberto Mauri, pregunta cuánto se paga por km. para asistir a la Junta. Se aprueba 17 ptas./km recorrido.

María Antonia Vega, secretaria, lee el orden del día:

Presentación de nuevos socios: Concha Pastor presenta 3, Javier Díaz 1, Joan Palet plantea qué se hace con miembros de la sociedad que anuncian su participación en el programa y luego no asisten.

M. Antonia Vega pregunta qué hacer con miembros de la Junta Directiva que no asisten. Concha de Diego no asiste, y cuando ha asistido ha dicho que no sabe qué implica su cargo y cree que la Junta no ve su utilidad.

La tarea del vocal libre es conectar con sociedades internacionales.

Se plantea que para figurar en el programa, se debe exigir primero pagar la inscripción y la cuota.

Se plantea el tema de "masters" de formación

Auxiliar del Experto, 1 año de experiencia en grupos.

Especialista, 2 años. Máster 3 años.

Pablo Falcón está en contra de los títulos y las formas de conseguirlos, pero dice que también son buenos porque los pide la sociedad.

Informa que la Universidad va a repartir títulos de Psicoterapeutas y sería conveniente que la S.E.P.T.G. lo hiciera.

Francisco del Amo dice que no está de acuerdo con los títulos, pero sí con la formación está garantizada en la S.E.P.T.G.

Marino Alvarez habla de la necesidad del carnet de Cadu---. Para ello debe exigirse un número de horas.

Roberto Inocencio dice que es un tema difícil, una estructuración compleja, ¿quién es el "experto"? La S.E.P.T.G. se reconoce a sí misma capaz. Los miembros en principio pueden, pero luego hay que demostrarlo o no!

Más bien el problema está en organizarse los de una línea, alinearse y organizar programas que luego la S.E.P.T.G. oferta desde su seno...

Para ser maestro, hace falta más que tres años y cómo se llevan encima. No está de acuerdo con los nombres.

Pablo Falcón justifica el porqué les puso esos nombres. Razones de competitividad en el mercado de títulos.

Paco Peñarrubia habla de una "Escuela de Psicoterapia de grupos", algo difícil de cuajar, mejor aprovechar lo que hay.

Joan Palet se muestra reacio al tema. Dice que a él le ha servido ir a los talleres de los otros. Hay un problema de dispersión geográfica que dificulta. Que cada uno diga lo que puede ofrecer. No poner el acento en los años ni en las horas: medirlo de otra forma. Las capacitados que ofrezcan y se reúnan con el vocal libre.

Roberto Inocencio quiere aclarar que el tema de la formación, es más complejo que la estructuración formal. En Santander, durante un año, un trabajo dedicado a la

introducción en Dinámica de Grupo, con el dinero de la matrícula se invitó a la gente que participó.

El próximo año, 18 años de la S.E.P.T.G., la sociedad la y le dan los nuevos socios. Es necesario estructurar y elaborar, no compulsividad...

Pablo Falcón dice que no es algo compulsivo, que lo ha elaborado a conciencia.

El va a hacer el máster, y se lo quiere ofrecer a la S.E.P.T.G.

Luis Pelayo dice no ser excluyentes, no burocratizarnos, no negar cosas. Habla de un grupo de expertos que hagan el trabajo previo. Crear un programa integrado de todos.

Javier Díaz habla de la creación de un Programa de Formación de la S.E.P.T.G. en el próximo Symposium.

Después de diferentes preguntas, se aprueba la elección de un vocal nuevo, Vocal de Formación, con 15 votos a favor, 0 en contra y 5 abstenciones.

Pablo Falcón es elegido vocal de formación cuyas funciones serán recoger información y posteriormente someterla a la Directiva.

Pablo Falcón quiere felicitar al grupo que ha hecho el boletín.

Francisco del Amo dice que los ponentes hagan un resumen de su trabajo, lo envíen antes del Symposium, para que aparezca en el boletín.

Javier Díaz, vocal de zona sur informa de reuniones sociales con los miembros de la Zona.

Vocal Zona Este, Concha Pastor. Informa de unas reuniones con colegas de la zona. Expresa el reconocimiento a Patxi y a Juan Carlos Olea por el boletín.

Necesita aclaración sobre los impresos, requisitos de nuevos socios.

Pablo Falcón expresa su felicitación a Concha Pastor por recabar gente y dinero.

Sobre los nuevos socios que presente Concha Pastor, les falta la domiciliación bancaria. Se discute sobre admitirlos o no. Se aprueba admitirlos, cuando presenten los papeles que les faltan, en la Junta Directiva, que se reunirá próximamente.

Se vota, 18 a favor y dos abstenciones.

Francisco del Amo, vocal zona norte, informa sobre el Symposium de Pamplona y de dificultades que parece que hay para enviar información sobre el Symposium de la S.E.P.T.G..

Pablo Falcón felicita la labor de Patxi.

María Antonia Vega, informa de las ausencias del vocal de la zona centro y del vocal libre.

Roberto Mauri, tesorero, da las cifras concretas de los balances. Propone dar de baja a los morosos desde el 85.

Se acepta por unanimidad esta propuesta.

Pablo Falcón felicita al tesorero por su estilo.

Pablo Falcón, informe de Presidencia. Se remite a los informes de los boletines.

María Antonia Vega, secretaria. Dice que se pierde material de la Sociedad.

Pablo Falcón felicita a la secretaria por su labor.

Elección de cargos: Renovación de Presidente, Vocal de Prensa, Secretaria, Tesorero, Vocal Zona Centro, Vocal Zona norte, Vocal Zona sur, Vocal de Formación.

Presidente: Francisco del Amo y Enrique Alvaro empatan a 16 votos, Enrique se retira y queda elegido Francisco del Amo.

Secretaria: Se propone a Paquita Alvaro, 17 votos a favor y 3 abstenciones.

Vocal de Prensa: Juan Carlos Olea por aclamación.

Vocal Centro: M. Antonia Vega, por aclamación.

Vocal Zona Norte: Enrique Alonso.

Vocal libre: sin decidir. Será misión del Presidente.

Tesorero: Marino Alvarez, por unanimidad.

Vocal Zona Sur: Javier Díaz, repite.

Vocal de formación: Pablo Falcón

Sede del próximo Symposium XVIII.

Zaragoza, Jorge Puig, 10 votos.

Madrid, Juan Carlos Olea, 20 votos.

Barcelona, Ernesto Fonseca, 12 votos.

Ponencias:

"Paradigmas de Encuentro de los distintos marcos conceptuales del trabajo con grupos", Pablo Población, 14 votos.

"El reto de la Psicoterapia Grupal en el marco de la Asistencia Pública", C---do, 9 votos.

"Psicoterapia de Grupo del lado del paciente". Ernesto Fonseca, 7 votos.

"La S.E.P.T.G. como institución formativa", será un tema, dentro del Symposium que coordinarán Javier Díaz y Joan Palet.

Se levanta la sesión.

Secretaria

Vo Bo Presidente